

Nicaragua

Ba'ra sma ki? El Caribe desafía al Gobierno

Todos los testimonios que llegaron del Caribe Norte coinciden en lo inesperados que resultaron para las comunidades hoy devastadas, tanto la llegada del huracán Félix, como los desastres que traía la... [continuar...](#)

Nicaragua

NICARAGUA BREVES

LAVADO DE DINERO Al inaugurar un seminario sobre técnicas de investigación de delitos financieros, destinado a funcionarios de la Policía, Procuraduría, Fiscalía y Sistema Financiero, el embajador... [continuar...](#)

Nicaragua

"El huracán se llevó la armonía entre la persona, su familia y la comunidad"

Vivo en Bilwi y cuando comenzaron a hablar de que avanzaba por el Caribe un huracán peligroso, lo primero en lo que pensé fue en el curso latinoamericano de maestría en Salud Intercultural que teníamos... [continuar...](#)

Nicaragua

Un mes después del huracán: "Lo peor está por venir"

Los vientos del huracán Félix empezaron a llegar poco a poco en la madrugada del martes 4 de septiembre. La amenaza se fue convirtiendo en realidad. Recién a esa hora la mayoría de los habitantes de... [continuar...](#)

Nicaragua

Notas sobre un escándalo

Octubre 2006. Algunas mujeres sandinistas con acceso a los diputados del FSLN les señalan la grave violación de derechos humanos que han cometido penalizando el aborto terapéutico sólo para evitar la... [continuar...](#)

Nicaragua

Retrato en grises y a dos voces del Poder Judicial

El Poder Judicial nicaragüense está en la picota des-de siempre. Nicaragua aún no conoce un auténtico sistema judicial, donde en verdad se aplique aquel viejo principio de "dar a cada uno lo suyo". Basta... [continuar...](#)

Guatemala

Sobrevivir a las elecciones

El título es y quiere ser provocativo. Puede sugerir que las

elecciones en este país son como una de las catástrofes socio-naturales que lo asolan periódicamente: terremotos, huracanes, erupciones volcánicas,... [continuar...](#)

México

Partidocracia vs. mediocracia: importante escaramuza

Al preguntarse qué diría Aristóteles si examinara la mayoría de los gobiernos actuales, Atilio Borón responde que, ciertamente, no los calificaría de democracias, sino de oligarquías o plutocracias....
[continuar...](#)

América Latina

Socialismo del Siglo XXI y a la venezolana: cinco problemitas

Hugo Chávez fue reelegido en diciembre de 2006 con más del 60% de los votos. Durante la campaña y después, aseguró que votar por él era apoyar un Socialismo del Siglo XXI de contornos imprecisos. Al mismo... [continuar...](#)